

# *Des gladiateurs de 13 pays se donnent rendez-vous à La Havane*

---



La Havane, 21 mars, (RHC).- La Cité sportive de La Havane accueille en effet à partir de demain le tournoi de qualification des luttres pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Luis de la Portilla, commissaire cubain des luttes a déclaré au site web JIT que les adversaires les plus forts pour les gladiateurs cubains viennent du Venezuela, de la Colombie et de Porto Rico. Mais comme on dit chez nous, il n'est pas d'ennemi de petite taille. Il faut se méfier.

18 gladiateurs cubains sont inscrits à la compétition. 6 femmes et 6 hommes pour le style libre. Et puis, 6 spécialistes en lutte gréco-romaine.

Cette dernière modalité ouvre le tournoi demain.

Parmi les Cubains se font remarquer Ismael Borrero, champion olympique dans la division des 67 kilos qui a remporté le titre mondial à Las Vegas, en 2015, et Oscar Pino, médaille de bronze au championnat du monde des luttes organisé à Paris l'année dernière, dans la division des 130 kilos. Tous les deux dans la lutte gréco-romaine.

Parmi les spécialistes en lutte libre, il faut faire mention des Reineris Salas, 97 kilos, qui a remporté deux médailles d'argent à des championnats du monde et Alejandro Valdes, 65 kilos, médaille de bronze dans la capitale française.

Chez les dames, à la tête de l'équipe se trouvent Lianna de la Caridad Montero, 57 kilos et Yudaris Sanchez, 68 kilos, toutes les deux médaille d'argent aux championnats de luttes junior disputés à Tampere, en Finlande, en août dernier.

Le tournoi de luttes de La Havane accordera 7 billets par division pour les jeux de Barranquilla.

Source: [JIT](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/158054-des-gladiateurs-de-13-pays-se-donnent-rendez-vous-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**